



Abrazo de Adopción

Nicole y David: Adoptar es una decisión con el corazón



Daniel, Juan y José (nombres protegidos) de 11, 10 y 6 años son hermanos y encontraron en Nicole y David, una pareja de esposos estadounidenses, el amor verdadero que solo una madre y un padre pueden dar a sus hijos. Desde hace seis semanas ya están juntos gracias al programa Abrazo de Adopción, que lleva adelante el Ministerio de Inclusión Económica y Social (MIES) desde diciembre de 2021, y cuyo principal objetivo es acortar los tiempos de los procesos administrativos y judiciales para la adopción y garantizar el derecho que tienen niñas, niños y adolescentes a tener una familia.

Nicole y David llevan seis años y medio casados y viven en Wisconsin. Siempre quisieron tener una familia grande, por lo que, al enterarse que no podían tener hijos biológicos, no dudaron en buscar la opción de la adopción. Hace un tiempo atrás vieron unas fotografías de Daniel, Juan y José, a través de una agencia especializada en temas de adopción con las que el MIES tiene convenio en los Estados Unidos.

Recuerdan que vieron sus perfiles, que eran tres hermanos, que les gusta jugar al fútbol y hacer actividades al aire libre; entonces supieron que juntos podrían formar una familia. Con esa intención y con la ilusión del primer

encuentro, hace seis semanas llegaron al Ecuador para conocerlos.

Nicole recuerda que el primer contacto con sus hijos fue raro pero muy emotivo. Sin embargo, con el paso de los minutos hubo una conexión para iniciar una buena relación: conversaciones, besos y abrazos. “Teníamos muchas ganas de conocerlos y los niños fueron muy cariños con nosotros”, dijo David.

Con el paso de los días, la relación entre ellos se ha ido fortaleciendo. Daniel es un buen hermano mayor, Juan es más tranquilo y obediente; y, José tiene mucha energía, relatan los nuevos padres entre risas.

Actualmente, el MIES tiene 16 convenios internacionales con organizaciones especializadas en temas de adopción de Estados Unidos, España, Bélgica, Francia e Italia.



88 adopciones se realizaron en 2022

87 fueron nacionales y 1 internacional

Durante su visita al país, en marzo pasado, la pareja no solo pudo iniciar una relación con sus hijos, sino que tuvo buenas noticias sobre su proceso de adopción. Esto fue posible gracias a los convenios y acuerdos de cooperación interinstitucional que tiene el MIES con otras instituciones involucradas en estos procesos, como el Consejo de la Judicatura y el Registro Civil.

Es así que, en solo cuatro días, una jueza emitió una sentencia favorable de adopción y, en una semana, los documentos de sus hijos, como cédula de ciudadanía, pasaporte y partida de nacimiento, estuvieron listos para que puedan viajar hacia los Estados Unidos. “El proceso fue muy rápido y en estas semanas ya hemos podido disfrutar como familia”, aseguró Nicole.

Están muy contentos de tenerlos junto a ellos. Saben que la responsabilidad de ser madre y padre no será fácil, pero confían en que lo lograrán. Durante estos últimos días, afianzaron la relación familiar compartiendo tiempo y varias actividades: ven televisión, leen, van al parque o juegan fútbol. Los niños los abrazan y sienten su amor; por eso ya les dicen papá y mamá, lo que a Nicole y David les hace muy felices.

En Estados Unidos quieren que estudien en una escuela donde se interaccione 50 por ciento en inglés y 50 por ciento en español, por dos razones muy importantes: David tiene raíces latinas por sus padres, que son los abuelos de los niños, y en su casa se habla español; además, para que Daniel, Juan y José no olviden sus orígenes.



El programa Abrazo de Adopción busca acortar los tiempos de los procesos administrativos y judiciales a nueve meses.

De diciembre 2021 a enero 2023

101 adopciones realizadas: 99 nacionales y 2 internacionales.

Como en todo hogar, ya han pensado en el futuro junto a sus hijos y no dudan en decir que les brindarán todas las oportunidades para que ellos puedan desarrollarse y ser felices. Nicole se emociona al contar que todo el proceso ha sido realmente emotivo; “será algo que recordaré toda mi vida”, comenta. Mientras su esposo dice que esperan con ansias poder viajar y disfrutar de su primer fin de semana acampando junto a sus hijos.

En este corto tiempo ya han vivido muchas experiencias y quieren compartir muchas más. Saben que tendrán momentos buenos y malos, pero están seguros que todo podrá resolverse con cariño y respeto. Eso sí, ambos, coinciden en señalar que siguieron lo que les dictó su “corazón” y que adoptar fue la “mejor decisión” que han tomado en sus vidas.

Ministerio de Inclusión Económica y Social


Gobierno del Ecuador

GUILLERMO LASSO
PRESIDENTE